
 

 

 
Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário,  seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes,  

solicitando informações á Secretária Competente, sobre a viabilidade de implantação de uma sala de coleta para 

exames laboratoriais, bem como a ampliação do atendimento médico e de enfermagem na Unidade de Saúde da 

Família (USF) do bairro Gaivotas, em Itanhaém/SP. 

 

Requeiro, o envio das seguintes informações: 

1.  Há estudos técnicos em andamento para a implantação de uma sala de coleta de exames laboratoriais na 

USF Gaivotas? 

2.  Existe previsão orçamentária para a instalação de infraestrutura necessária para esse serviço na unidade? 

3. A Secretaria Municipal de Saúde já avaliou a demanda do bairro Gaivotas quanto à realização de exames 

laboratoriais na própria USF? 

4.  Quais as dificuldades técnicas, logísticas ou financeiras que impedem a ampliação dos serviços de coleta e 

atendimento na USF Gaivotas? 

5.  Há possibilidade de ampliação do quadro de profissionais médicos e de enfermagem na referida unidade 

nos próximos meses? 

6. Existe planejamento para melhorar o acesso da população do bairro Gaivotas aos serviços básicos de saúde 

ainda neste exercício? 

7. A Prefeitura considera a USF Gaivotas como prioridade dentro do plano de expansão e fortalecimento da 

atenção primária à saúde do município? 

 

Justificativa: 

O presente requerimento tem como objetivo atender às necessidades dos moradores do bairro Gaivotas, que 

atualmente enfrentam dificuldades de acesso a serviços básicos de saúde, especialmente no que diz respeito à 

realização de exames laboratoriais e ao atendimento médico e de enfermagem. 

A implantação de uma sala de coleta na própria USF Gaivotas permitiria maior agilidade no diagnóstico e 

tratamento dos pacientes, reduzindo o deslocamento até outras unidades do município e promovendo um 

atendimento mais humanizado e eficiente. Além disso, a ampliação dos atendimentos médicos e de enfermagem 

é uma demanda urgente da população local, que frequentemente relata a escassez de profissionais e longos 

períodos de espera. 

 

 

 

Sala “Dom Idílio José Soares”, 19 de Maio de 2025 

Alexandre 

Firmino Alves 

Vereador 
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